Voranzeige

Der neue Merkur

Monatsschrift für geistiges Leben Herausgeber: Efraim Frisch

Sehn Jahre nach seiner Begründung geht der Verlag daran, den langgehegten und nun zur Reife gediehenen Plan einer neuen Monatsschrift auszuführen. Der Verlag ist mit seinen Vorbereitungen so weit, daß er das erste Heft zum 1. April 1914 hinausschicken wird.

DER NEUE MERKUR

will, auf breiter Grundlage aufgebaut, neuen Werten der Literatur und des Gedankens in ausgedehnterem Maße, als es bisher der Fall war, Naum und Geltung verschaffen.

DER NEUE MERKUR

hat sich die Mitarbeiterschaft der Dichter gesichert, die dem Lebendigen zugewendet in reifer Künstlerschaft die Bewegung und die Sehnsucht der Zeit durch Gestaltung meistern.

DER NEUE MERKUR

wird auf dem Gebiete des Gedankens und der Probleme der Gezgenwart Persönlichkeiten zu Worte kommen lassen, die über dem Getriebe des Tages stehen und die Verantwortung für die Zukunft lebendig empfinden.

DER NEUE MERKUR

wendet sich an Alle, die heute eine Erneuerung aus dem Geiste herbeiwünschen.

Georg Müller Verlag München

Über Preise des Jahrganges und Inhalt der einzelnen Hefte berichtet demnächst ein weiteres Inserat an der gleichen Stelle.